

Eric Goles en Temuco

En el marco de una visita organizada por el Gobierno Regional, el Premio Nacional de Ciencias y Presidente de CONICYT, Dr. Eric Goles Chacc, se reunió con académicos e investigadores de la Universidad de La Frontera con el fin de intercambiar ideas y conceptos sobre temas como el FONDECYT, el rol de las universidades y la formación de los jóvenes, entre otros.

En relación a los desafíos de la universidad y a las nuevas tecnologías, presentamos un extracto del Encuentro Ciencia 2000, realizado en el mes de junio, en el que Goles hace referencia a estos temas.

Sobre Universidad, Ciencia y Tecnología.

«...Si hablamos de Ciencia y Tecnología no podemos dejar de referirnos al rol de nuestras universidades. Estas, en las cuales se encuentran prácticamente la totalidad de nuestros investigadores, tienen una responsabi-



lidad capital. Teniendo en cuenta la velocidad con la que se actualiza y cambia el conocimiento, sobre todo en tecnología y ciencias, debería realizarse un amplio debate sobre las carreras profesionales actualmente existentes, su duración, el mejor modo de entregar conocimientos y de insertar a los jóvenes profesionales en el sector productivo y de servicios. También se hace necesario conjugar esfuerzos

para definir programas de investigación estables, de largo plazo, mindables en sus logros y alcances y con la inserción sistemática de jóvenes investigadores. Debemos ver el modo de caminar en esta dirección, fortaleciendo la infraestructura técnica para crear conocimiento de punta y traspasarlo a los jóvenes mediante una acertada relación entre tareas de investigación y docencia superior...»

Sobre Postgrado.

«...Un punto sin duda ineludible en nuestras universidades es la responsabilidad que éstas tienen en la educación de postgrado, muy especialmente doctoral. En la actualidad contamos con un número escaso de doctorados de calidad y en materias tecnológicas. Hoy en día en el país se gradúan alrededor de 50 doctores por año, cantidad absolutamente insuficiente para cualquier esfuerzo. Creemos que apuntar a triplicar esta cifra en los próximos seis años es una apuesta ra-

zonable. Para todo esto es absolutamente necesario coordinar los esfuerzos que financian estudios de postgrado. Debemos actuar con parámetros homogéneos y con una política común en esta materia, perteneciente al menos de cuatro instituciones: La Agencia de Cooperación Internacional de Chile (AGCI), MIDEPLAN (becas Presidente de la República), MECESUP y CONICYT. Asimismo debemos incentivar la cooperación entre las universidades e involucrar decididamente en este esfuerzo a los institutos del Estado y a las empresas públicas y privadas. En este sentido, es nuestra intención duplicar las becas doctorales el próximo año, dotándolas de un financiamiento de 12 meses para cada una de ellas. Asimismo, estimularemos la formación de postgrados en el extranjero a partir de una visión integral que unifique nuestros esfuerzos y los dé coherencia nacional, resguardando la posterior inserción laboral de estos talentos en el crecimiento del país...»

—6

Vértiente VF20, nro 20, julio-agosto 2000

653942

Eric Goles en Temuco [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eric Goles en Temuco [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

